



Foto: CCO - key-2323278_1920

Der verlorene Schlüssel

Mulla Nasruddin war auf allen Vieren draußen unter einer Laterne, als ein Freund hinzukam.

”Was machst du da, Mulla?” fragte sein Freund.

”Ich suche nach meinem Schlüssel, den ich verloren habe.“

Also begab sich sein Freund ebenfalls auf alle Viere, und beide suchten lange Zeit im Schmutz unter der Laterne herum. Da sie nichts fanden, wandte sein Freund sich schließlich an Nasruddin mit der Frage:

”Wo genau hast du ihn verloren?”

Nasruddin antwortete: ”Verloren hab` ich ihn im Haus, aber hier draußen ist mehr Licht.“

(Sufigeschichte)